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13. JUNI 2019  –  RESTAURANT L INDE,  BELP 

1.  BEGRÜSSUNG DURCH DEN PRÄSIDENTEN  

Um 19:05 Uhr begrüsst der Präsident Simon Burkhalter im Namen des Vorstandes die anwesen-
den Mitglieder und Eltern. 

Gemäss Eintragungen auf den Präsenzlisten gilt für die 18. Hauptversammlung folgendes: 

• Anwesende Mitglieder mit Stimmrecht: 27 

• Anwesende Mitglieder ohne Stimmrecht: 1 

• Absolutes Mehr: 15 

• 2/3 Mehr für Statutenänderungen: 18 

Entschuldigte Aktiv-Mitglieder: 

Baumann Nicola, Baumann Sandro, Gasser Christian, Hachen Matthias, Knüsel Darius, Leuthold 
Lars, Marti Thomas, Müller Joël, Rohner Dominic, Baumann Ramon, Bucher Dominic, Fankhauser 
Till, Piazzoli Niele, Prigodda Michael, Rieder David, Schlup Nicola, Bäbler Joana, Chavez Panduro 
Liechti Karin, Feller Martina, Furer Vanessa, Jungo Alexandra, Klopfenstein Tanja, Kohler Nadja, 
Moser Nicole, Straubhaar Nicole, Schönthal Noah, Wüthrich Yves, Eggenberger Livia, Gramm 
Eric, Kunz Reto, Streit Lucas 

 

Unentschuldigte Mitglieder, welche mit einer Busse von CHF 100.- belegt werden: 

Keine unentschuldigten Mitglieder, welche mit einer Busse belegt werden. 

 

Simon Burkhalter begrüsst die erschienenen Mitglieder und Mitgliederinnen im Namen des 
Vorstandes zur heutigen 18. Hauptversammlung von RK. 
 
 

2.  WAHL DER STIMMENZ ÄHLER  

Einstimmig gewählt wurden: Sandra Bürgy und Thomas Nussbaum. 

 

3.  GENEHMIGUNG DES PROTOKOLLS DER 17.  HV VOM 14.  JUNI 2018  

Kopien liegen auf den Tischen auf. 
 
Das Protokoll der letzten HV ist auf der Homepage publiziert.  

Simon Burkhalter fragt nach Ergänzungen, Fragen und Bemerkungen. 

Da es keine Anregungen gibt, lässt Simon Burkhalter über die Genehmigung des Protokolls der 
HV vom 14. Juni 2018 abstimmen. 
 

Das Protokoll der 17. HV vom 14. Juni 2018 wird einstimmig genehmigt! Dank an Sekretärin. 
 

9 .  H A U P T V E R S A M M L U N G  
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4.  JAHRESBERICHT DES PRÄSIDENTEN 18/19  

Der Präsident Simon Burkhalter macht einen Rückblick auf das vergangene Vereinsjahr.  
Das Amt als Präsident gab doch wesentlich mehr zu tun, als angenommen und als vom vorherigen 
Präsidenten gesagt wurde. Misstöne gibt es wohl immer. Der Vorstand ist nicht nur untätig herum-
gesessen, sondern war aktiv. Auch wenn nicht immer alles so gelaufen ist, wie dies geplant wurde. 
 

Rückblickend wurden die Jahresziele bei der letzten Hauptversammlung etwas hochgesteckt und 
der zeitliche Aufwand wurde wohl etwas unterschätzt. Es konnten leider nicht alle Ziele erreicht 
werden. Man wollte einen zweiten Hallenabend in Belp organisieren und musste schnell resignie-
ren, da man darum kämpfen musste, überhaupt den einen Abend noch behalten zu können. Zu-
dem ist es schwierig freiwillige Helfer zu finden. Hinzu kommt, dass der UHC Gürbetal RK Belp im 
unihockeyfreudigen Kanton umzingelt von Beo, Thun, Köniz, Bern Burgdorf liegt, weshalb es sehr 
schwierig ist, überhaupt Teams stellen zu können. Aus den gemachten Erfahrungen hat man ge-
lernt und die Ziele deshalb auf die nächste Saison angepasst. Es stellt sich die Frage, wie man 
sich als Verein positionieren möchte, ob man überhaupt weiterhin daran interessiert ist, Grossfeld-
mannschaften zu stellen. Die Kosten für die Hallen und die Organisation der Einzelturniere ist im-
mens. Bei den Herren musste das Grossfeldteam aufgelöst werden. Dafür wurde ein B-Junioren 
Team und ein zweites Herren Kleinfeld-Team gemeldet werden. Die Frage, welche sich in dieser 
stellt ist, wie es mit den Damen weitergeht. Dank grossem Engagement von Sandra Bürgy und 
Thomas Nussbaum konnte man mit den Hornets bei den Juniorinnen eine Zusammenarbeit einge-
hen. Mit Mühe und Not konnte deshalb auch in diesem Jahr ein U-Juniorinnenteam gestellt wer-
den. 

 

Saison-Highlights 

Die Arbeit der Trainerinnen und Trainer sind grossartig! Es ist ein riesen Aufwand, was sie Saison 
für Saison erbringen. In den Unihockeyschulen läuft es super, so dass es in Kehrsatz gar zu einem 
vorübergehenden Aufnahmestopp gekommen ist, wegen zu vielen Teilnehmenden.  
Durch das überschneidende Training am Donnerstag in Kehrsatz sind das Damen- und Her-
renkleinfeldteam näher zusammengerückt. Vor Weihnachten wurde ein Chlouseturnierli mit den 
beiden Mannschaften veranstaltet. Ebenfalls nennenswert ist der direkte Aufstieg des Herren-
Kleinfeldteams in die 4. Liga. Das absolute Highlight für den Verein in dieser Saison war jedoch 
der sehr erfolgreiche Rabbit Cup. 
 

Simon Burkhalter lässt Fragen zu. Es werden folgende Fragen gestellt: 
 

 

Frage von Beat Huber: Als Junioren-Vater macht es den Eindruck, zähle beim RK alles ab 16 
Jahren etwas. Die Juniorinnen und Junioren darunter gehen etwas vergessen. Weshalb ist das 
so?  

Antwort des Präsidenten: Der Aussage kann leider durchaus zugestimmt werden. Dies beruht 
darauf, dass ein Bindeglied zwischen Aktiven und Junioren fehlt. Auch im Vorstand sind nur Aktive 
vertreten, da die Juniorinnen und Junioren nicht gewählt werden können und sich die Eltern bisher 
nicht aktiv um eine Vorstandsämtli bemüht haben. Der Vorstand ist bestrebt, die Juniorinnen und 
Junioren besser einzubinden. 

Frage von Beat Huber: Wie will sich der Verein bezüglich Brillenpflicht positionieren? 

Antwort des Präsidenten: Der Präsident dankt für den Hinweis. Von den Anwesenden weiss nie-
mand, ob die Brillenpflicht für Juniorinnen und Junioren vom Verband vorgeschrieben wird oder ob 
dies die Vereine selbst als Pflicht einführen. Das Thema wird für die nächste Vorstandssitzung 
traktandiert.  

Frage von Beat Huber: Besteht die Möglichkeit das die Juniorinnen und Junioren einen Vereins-
trainer kaufen können?  
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Antwort des Präsidenten: Ja diese Möglichkeit kann sicherlich geschaffen werden. Der Verein 
habe den Verkauf von Trainern nicht mehr weiterverfolgt, da die Nachfrage in den letzten Jahren 
rückläufig war. Auch dies wird für die nächste Vorstandssitzung traktandiert. 

 

Simon Burkhalter bedankt sich für das Engagement und die Fragen von Beat Huber. 

 

 

Der Jahresbericht des Präsidenten wird einstimmig genehmigt. 

 

5.  PRÄSENTATION DER J AHRESRECHNUNG & DES REVISORENBERICHTS 18/19  

Zur Bilanz: 
Der Verein hat in der Saison 2018/2019 einen Verlust von CHF 1'701.37 gemacht. 
 
Zur Erfolgsrechnung / zum Ertrag: 
Leider ging der diesjährige Versand der Mitglieder-Rechnungen schief. Die Änderungen der Mitglie-
derlisten wurden auf der Liste, welche von der Kassierin für den Versand gebraucht wurde, nicht 
übernommen, so dass kaum Einzahlungen eingegangen waren. Dies wurde leider erst an der letzten 
Vorstandssitzung bemerkt. Der Verlust konnte dadurch etwas behoben werden, wenn in den Teams 
jemand vom Vorstand war, so dass man das Team mündlich über die korrekten Zahlungen aufmerk-
sam machen konnte. Zusätzlich wurde Ende Saison noch ein Massenversand gestartet und alle 
Mitgliederinnen und Mitglieder darum gebeten, den korrekten Betrag einzubezahlen.  

Der Rabbit Cup hat einen Reingewinn von CHF 12'036.35 und die Heimturnierkasse einen Gewinn 
von CHF 5'173.00 erbracht. Super Einsatz! Und ein herzliches Dankeschön an alle Helfenden!!!  
 
Die Sponsoringaktionen verliefen nicht wie geplant. Nur eine von den gesamthaft drei geplanten 
Events verlief wie angedacht und zwar das Lotto. Ein Brunch wurde abgesagt, da es zu wenige 
Anmeldungen gab und der andere Brunch war eine 0.- Rechnung. 
 
Beim J+S haben wir in diesem Jahr keine Erträge generiert, da sich niemand darum gekümmert 
hat. Ramon Baumann hat sich diesem Ämtli nun angenommen so dass der Verein zukünftig hof-
fentlich auch wieder J+S Gelder einnehmen kann.  
 
Auch der SupporteRKlub ist nicht ganz so angelaufen wie geplant. Als einziges Mitglied konnte 
Martin Gysel verzeichnet werden. Herzlichen Dank! Auf die neue Saison wird neu Viktor Mischler 
dazu stossen.  
 
Als übriger Ertrag gab es eine Rückerstattung der Steuerverwaltung zu verzeichnen. 
 
Zum Aufwand:  
Die Hallenkosten belaufen sich bei 20'066.00. Die Halle in Belp ist gratis. Für alle übrigen Hallen 
müssen Mietkosten bezahlt werden. Die Raiffeisenhalle wurde nun auf den schnellstmöglichen Ter-
min gekündigt = Ende übernächste Saison.  

 

Ertrag: CHF 48'241.38 
Aufwand: CHF 49'942.75 
Verlust: CHF -1'701.37 
Budget: CHF +420.00 
 
Vereins-Vermögen von CHF 43'725.80 
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Der Revisorenbericht wird durch Simon verlesen.  
 
Als beauftragte Revisoren haben wir die auf den 31. Mai 2019 abgeschlossene Jahresrechnung 
(Bilanz und Erfolgsrechnung) geprüft. Wir stellen fest, dass 
 

- die Bilanz mit Aktiven und Passiven im Betrage von je CHF 39'601.30 und die Erfolgsrech-
nung mit einem Aufwandüberschuss von CHF 1'701.37 mit der Buchhaltung übereinstim-
men, 

 
- die Buchhaltung ordnungsgemäss geführt ist, 

 
- die Belege zu den Buchungen - soweit geprüft – lückenlos vorhanden sind.  
 
Aufgrund der durchgeführten Prüfungen beantragen wir der Hauptversammlung, die vorlie-
gende Bilanz und Erfolgsrechnung unter Verdankung an den Kassier zu genehmigen und dem 
Vorstand Décharge zu erteilen. 

 
 
 
Frage von Beat Huber: Weshalb lässt man die Unihockeyschule nicht am Sponsorenlauf laufen? 
Antwort des Präsidenten: Da er selbst die Unihockeyschule in Riggisberg leite, merke er, dass in 
die Kinder in diesem Alter noch mehrgleisig fahren. Viele Kinder würden neben der Unihockey-
schule noch Musik spielen, ins Fussball, Ballett, Turnen etc. gehen. Der Verein ist der Meinung, 
dass die Kinder dies in diesem Alter auch noch tun dürfen uns sollen und sich dann erst festlegen 
müssen und dann auch den Verpflichtungen nachkommen sollen. So soll auch verhindert werden, 
dass die Kinder aufgrund von solchen Aktionen die Unihockeyschule verlassen. 
Frage von Beat Huber: Wurde für die Unihockeyschule ein Trainingsmatch organisiert? 
Antwort des Präsidenten: Dies war geplant gewesen. Man habe es dann sein lassen, da die eine 
Unihockeyschule mit Goalie und die andere ohne Goalie spiele. So hat man gefunden, dass es 
keinen grossen Sinn mache. Man möchte mit den Unihockeyschülerinnen und -schülern deshalb 
lieber einen Ausflug planen. Zum Beispiel einen Match von den Grossen schauen gehen.  
 
 

6.  ERTEILUNG DER ENTL ASTUNG DES VORSTANDS 18/19  

Der Vorstand bittet um: Entlastung für das vergangene Vereinsjahr 2018/2019 nach dem der 
Jahresbericht und die Jahresrechnung abgenommen wurden.  
 
Nach Kenntnis des Jahresberichtes des Präsidenten und der Abnahme der Jahresrechnung 18/19 
möchte nun der Vorstand von der Hauptversammlung die Entlastung für das Vereinsjahr 18/19 er-
halten. Fragen zum vergangenen Vereinsjahr werden zugelassen. Es folgen keine Fragen. 
 
Die Revisoren schlagen vor, dem Vorstand Décharge zu erteilen, da die Buchhaltung stimmt und 
vollständig ist. 
 

Die Jahresrechnung sowie der Revisionsbericht 18/19 werden einstimmig angenommen! Dank an 
den Verein fürs Vertrauen. 

 

Die Jahresrechnung wird mit einem Applaus genehmigt! Einstimmig. 
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7.  WAHL DES VORSTANDES UND DER RECHNUNGSREVISOREN  

Folgende Vorstandsmitglieder bzw. Revisoren sind noch gewählt bis 2020: 

 

 Präsident: Simon Burkhalter 

 Sportchef: Lukas Marti 

 Marketing/Social Media Manager: Ramon Baumann 

 Rechnungsrevisor: Simon Schüpbach 

  

Folgende Neu- und Wiederwahlen stehen zur Abstimmung: 

  

 Finanzen: Tanja Klopfenstein lässt sich für 2 Jahre wählen – bis 2021 

 Events: Nadja Kohler lässt sich für 2 Jahre wählen – bis 2021 

 Material: Philipp Stotzer lässt sich für 2 Jahre wiederwählen – bis 2021 

 Administration: Martina Hofmann lässt sich für 2 Jahre wiederwählen – bis 2021 

 Rechnungsrevisor: Gottfried Sinzig lässt sich für 2 Jahre wiederwählen – bis 2021 

 
Simon Burkhalter lässt einzeln über die Neu- und Wiederwahl abstimmen. 
 
Vorschlag des Vorstandes, die Wahlen in einem Geschäft durchzuführen. Simon schlägt dies der 
HV so vor. Lässt Fragen zu. Lässt darüber abstimmen ob die Wahlen in einem Geschäft durchzu-
führen seien. 
 

Alle zu Wahl vorgeschlagenen Kandidaten, namentlich: Tanja Klopfenstein, Nadja Kohler, Philipp 
Stotzer, Martina Hofmann, Gottfried Sinzig, werden bis ins 2021 gewählt oder wiedergewählt. 

Der Präsident dankt den Neu- und Wiedergewählten. 
 

8.  ZUKUNFT DES VEREINS  

Wie bereits zu Beginn erläutert, wird man in dieser Saison darüber entscheiden müssen, ob man 
die Grossfeldmannschaften noch weiterverfolgt. Dies hängt zum einen davon ab, ob es genü-
gend Spielerinnen gibt, die weiterhin in der Damenmannschaft spielen und zum anderen, ob man 
auch in der nächsten Saison ein U-Juniorinnenteam stellen kann. 
 
 

9.  GENEHMIGUNG DES BUDGETS  

Simon Burkhalter erläutert das Budget für die nächste Saison. Es ist ein Aufwand von CHF 
43’400.00 und ein Ertrag von CHF 43’250.00 budgetiert. Somit wird für die Saison 2019/2020 ein 
Gewinn von CHF 150.00 budgetiert. 
 
Abstimmung zum Budget:  
 

Das Budget kommende Saison 2019/2020 wird einstimmig angenommen! 
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10.  GENEHMIGUNG DES TÄTIGKEITSPROGRAMMS 2019/2020  

Ausblick Saison 2019/2020 

• 15.06.2019  Funktionärsausflug 

• 30.8.-1.9.19 Team-Weekend Aktive 

• 27.-28.12.19 Rabbit Cup 

• 25.04.2020 Family Cup (Obligatorische Teilnahme aller Aktiven)  

• 12.06.2020 Hauptversammlung und Grill 

• 20.06.2020 Funktionärsausflug 
 
 

Zum Tätigkeitsprogramm werden keine Fragen gestellt. 
 

Das Tätigkeitsprogramm für die kommende Saison 2019/2020 wird einstimmig angenommen!  

 
 
 

11. /12.  BESCHLUSSFASSUNG ÜBER ANTRÄGE VON VEREI NSMITGLIEDERN/ DES V ORSTAN-

DES  

Es wurden keine beantragt. 
 
 
 

13.  EHRUNGEN  

Ehrungen  

 

Herren 1:  Pierino Niklaus   
Schiriobmann/Webmaster Lucas Streit 

 
 

Vorstand: 
Cora Grossmann 2 Jahre 
Sabrina Geiser 2 Jahre 
 
 
Topskorer 
Herren 1 Simon Weiss   12T / 13A 
Damen Silvia Wilhelmi   9T / 6A 
 
U18  Enea Marending   7T / 5A 
Juniorinnen U17 Livia Eggenberger   4T / 1A  
Junioren C Luke Tobler  17T / 12A 
Juniorinnen C Sarina Burri  15T / 3A 
Junioren D Paolo Remund 34T / 6A 
 

 
Die Torschützenkönige wurden am Family Cup geehrt. 
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11.  VERSCHIEDENES  

Niklaus Pierino dankt Simon Burkhalter, dass er als Präsident so realistisch sei und volles Ver-
ständnis dafür gezeigt habe, als es geheissen habe, dass man das Männegrossfeldteam auflöse.  
 
Um 20:15 Uhr bedankt sich der Präsident bei den anwesenden Vereinsmitgliedern und schliesst 
die 18. Hauptversammlung des UHC Gürbetal RK Belp. Dank an den ganzen Vorstand. 

 

WICHTIG: 

Die nächste Hauptversammlung findet am Freitag, 12. Juni 2019 um 19:00 Uhr statt. 

 
 
Freundliche Grüsse 
UHC Gürbetal RK Belp  

  

 
 

 
 
Simon Burkhalter Martina Hofmann 
Präsident Administratorin 


